

Internationale Erfolge für Münsteraner Tanzpaare

Lüttich (Belgien): Bei einem Weltranglistenturnier der Senioren II S-Klasse feierten Christian Böhm/Elisabeth Strigan-Böhm von Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. einen großen Erfolg: Sie wurden 6. von 57 Paaren aus 8 verschiedenen Ländern.

Die Beurteilung wurde von 9 Wertungsrichtern aus 9 Ländern vorgenommen. Damit war dieser Wettkampf sehr hochwertig, denn die Anzahl der zu vergebenden Punkte richtet sich immer nach der Anzahl der anwesenden Nationen, der Qualität der startenden Paare (aktueller Platz in der Weltrangliste) und der Anzahl der Wertungsrichter. So war das Erreichen des Semifinales schon ein großer Erfolg für die Böhms, denn unter diesen 12 Paaren waren die ersten 10 der Weltrangliste. Riesig war dann die Freude, als sie zum Finale mit 6 Paaren aufgerufen wurden. Bei verdeckter Wertung gingen die Meinungen der Wertungsrichter ziemlich auseinander: Böhms wurden von vielen auf dem dritten oder vierten Platz gesehen, wurden in der Gesamtwertung aber doch auf den 6. Platz gesetzt.

Gewinner wurde das Ehepaar Kiefer aus Mainz, Weltranglisten Erste, gefolgt von dem Paar Redsvén aus Finnland und dem Paar Roberts aus Irland.

Über das Erreichen des Finales in diesem ausgezeichneten Feld sind die Münsteraner besonders stolz, da sie sich gegenüber den ständig nachrückenden jüngeren Teilnehmern an den Weltranglisten-Turnieren behaupten können; schließlich können sie schon im nächsten Jahr in der nächsthöheren Altersklasse starten.

Geldrop (Niederlande): In der Senioren II A-Klasse siegten Friedhelm und Anna-Katharina Pujanek, ebenfalls von der Residenz Münster, und holten die „Bavaria Dance Trophy“. Bei diesem Wettkampf waren 23 Paare am Start.

Da Pujaneks zum dritten Mal in Folge bei einem Turnier dieser Klasse in Holland gesiegt hatten, stiegen sie auch in den Niederlanden in die Senioren II S-Klasse auf, obwohl sie erst 13 statt der sonst nötigen 23 Punkte hatten.

2005-11-04 Kre